

# Equipo del Ministerio de Salud visitó Putaendo para preparar la incorporación de la comuna a la Atención Primaria Universal

En una jornada de trabajo que incluyó diferentes presentaciones y diálogos grupales, el equipo del Ministerio de Salud, encabezado por el doctor **Juan Pablo Rubio**, asesor de la Comisión para la Reforma a la Salud, se reunió con las autoridades regionales y locales de salud, las autoridades políticas de Putaendo, funcionarios y comunidad; todo con el fin de profundizar en la inclusión de la comuna en la Universalización de la APS.

Durante la actividad, se desplegaron diferentes instancias tanto de carácter técnico como de implementación, las que permitieron despejar importantes dudas respecto de la incorporación de personas que no están afiliadas a Fonasa, así como la llegada de nuevos recursos que permitirán entregar más y mejor atención a la comunidad que se encuentra inscrita en el Cesfam local.

El doctor Juan Pablo Rubio, destacó la participación activa de los funcionarios y la comunidad, especialmente al momento de plantear sus dudas. «Estamos muy felices, especialmente por-

• Durante toda la jornada de este martes, los equipos del nivel central, junto al Servicio de Salud, la Seremi de Salud, el municipio, los equipos del Cesfam Valle Los Libertadores y la comunidad, dialogaron y se informaron sobre diferentes aspectos que influyen en la implementación de esta política pública.

que hemos visto autoridades políticas comprometidas, trabajadores que tienen muchas ganas, el Servicio de Salud y la Seremi con la mejor disposición y una comunidad empoderada que sabe lo que quiere, lo que va a llevar a conseguir que esto se implemente mejor».

«Esta es una instancia de alegría para la comuna de Putaendo, que ingrese a la Estrategia y Reforma de la Atención Primaria Universal. Son más de 20.000 personas que se verán totalmente beneficiadas por un acceso universal, con equidad territorial y un fuerte componente social.

«Agradecemos a todos y todas, también a los funcionarios de salud del Cesfam, que están muy incentiva-



Autoridades de Salud visitaron Putaendo.

dos con esta estrategia, para que podamos trabajar en conjunto con la Seremi, Ministerio de Salud, Servicio de Salud y la comunidad», sostuvo la seremi de Salud, **Lorena Cofré**.

Por su parte, la directora de Atención Primaria del Servicio de Salud, **Carolina González**, destacó la importancia de este trabajo, el que busca resolver dudas y facilitar la adhesión de los equipos. «Esta iniciativa busca garantizar el acceso equitativo a una salud de calidad, fortaleciendo la atención en el territorio y promoviendo un enfoque integral centrado en las personas. Esperamos que se puedan cumplir los plazos programados y ojalá a partir del 1 de abril tengamos en funcionamiento esta estrategia que va en beneficio de toda la población».



Al medio la directora del SSA, Susan Porras, y a su derecha la seremi de Salud, Lorena Cofré.



El objetivo es incorporar la Atención Primaria Universal en la comuna.



## CAMIÓN GRÚA CAMA

**PARA TRANSPORTE DE VEHÍCULO  
CAMIÓN GRÚA - ARRIENDO MINI EXCAVADORA**

ANALIZADOR DE RED ARMÓNICOS, MEDICIÓN DE TIERRAS Y GEOELÉCTRICO  
Montaje e Instalación Eléctrica A.T.B.T., Bomba Superficie y Pozo Profundo

<ul style="list-style-type: none"> <li>• Postación</li> <li>• Montaje Industrial</li> <li>• 2 - 7 toneladas</li> <li>• Traslado de maquinaria</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Trabajos en altura máxima 18 Mts.</li> <li>• Letreros propaganda y otros</li> <li>• Podas</li> <li>• Contenedores</li> </ul>
--	---

Certificado por



**FONOS: 34 2 514471 - 34 2 512759**  
**FREIRE 227 - SAN FELIPE**

